



## En este Cuatro de Abril, homenaje a los excepcionales de hoy



*Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tuvo lugar en la tarde de este viernes, desde el Salón de Protocolo del Laguito en la capital, el Acto de entrega de Condecoraciones Estatales a colectivos y a jóvenes con probados méritos, cuando se cumplieron el aniversario 63 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), y el 64 de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM).*

Alina Perera Robbio, 5 de Abril de 2025

A nuestros jóvenes, los portadores naturales de todo cambio, los audaces, los que llevan en sí todo buen futuro posible, fue especialmente dedicado este Cuatro de Abril. Y también a nuestros niños. Así es cada año; y así fue este viernes, cuando se cumplieron el aniversario 63 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), y el 64 de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM).

Los jóvenes, representados por un grupo de cubanos excepcionales, fueron homenajeados en la tarde de este viernes, desde el Salón de Protocolo del Laguito en la capital, durante el Acto de entrega de Condecoraciones Estatales, que contó con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

De manos del Jefe de Estado, a seis centros, fue entregada la Bandera de Honor -el más alto estímulo que entrega el Buró Nacional de la UJC a colectivos juveniles de todos los sectores, con resultados relevantes-. Los destinatarios fueron la Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey; la Fiscalía Municipal de Santiago de Cuba; la Compañía de Ceremonias de La Habana, Unidad Militar 9026; el

Hospital Militar Central Doctor Carlos Juan Finlay, de la capital; La Unidad Canina de la Brigada Especial Nacional, ubicada en La Habana; así como el Comité de Base de Protección Contra Incendios, del Cuerpo de Bomberos perteneciente a la provincia de Ciego de Ávila.

Igualmente, el Presidente Díaz-Canel impuso la Orden Julio Antonio Mella -máxima distinción que otorga la Juventud Comunista en reconocimiento a méritos excepcionales alcanzados en el estudio, el trabajo y la defensa de la Patria- a cuatro cubanos. Son ellos Jorge Enrique Jeréz Belisario, del Periódico "Adelante", de Camagüey; Primer Teniente Lázaro Rafael Llerena Márquez, del Hospital Militar Central "Dr. Carlos J. Finlay", de La Habana; Capitana Violeta Izaguirre Salgado, de la provincia de Granma; así como Yanetsay Carballeira Mederos, de la Dirección de Establecimientos Penitenciarios, de la capital.

Las medallas Abel Santamaría y José Antonio Echeverría -condecoraciones estatales concebidas por la UJC para reconocer a quienes ostentan méritos extraordinarios en el estudio, el trabajo y la defensa- fueron entregadas a grupos de jóvenes por parte de la presidencia del Acto de homenajes. Este viernes en la tarde, la jornada contó con la presencia del miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda; con Meyvis Estévez Echavarría, Primera Secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas; así como con otros dirigentes del Partido y el Gobierno.

La tarde, además, resultó propicia para distinguir con la Condición Siempre Joven a un grupo de dirigentes y trabajadores de la Unión de Jóvenes Comunistas, con resultados relevantes en el trabajo, y por los años de consagración a la organización política de vanguardia.

A cargo de Dilberto Manuel González García, Segundo Secretario de la UJC, estuvieron las palabras centrales de la jornada, quien calificó al Cuatro de Abril como un día "de celebración y compromiso". El dirigente juvenil dijo: "Nos reunimos en este acto solemne para reconocer a aquellos que, con su esfuerzo diario, escriben la obra más grande de nuestro tiempo: la de servir a Cuba".

Sobre los homenajeados, Dilberto expresó que ellos "son orgullo de nuestro pueblo y en los cuales habitan la fuerza, lo heroico, y la resistencia para seguir soñando, haciendo, y salir adelante".

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**